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Post Alluvione è polemica. Confedilizia sbaglia secondo il
Consorzio di Bonifica della Capitanata

Non è il momento di sterili accuse e

polemiche, si sta facendo la conta dei danni e

si piangono le vittime degli ultimi eventi, così

  Pietro Salcuni e Francesco Santoro

rispettivamente Presidente e  Direttore

Generale del Consorzio per la  Boni ca di

Capitanata  replicano  a Franco Granata

Presidente provinciale di Confedilizia  per le

dichiarazioni apparse sulla stampa locale.

Per ora ria ermiamo che i Consorzi di boni ca rivestono un ruolo importantissimo nell’economia locale e

svolgono e cacemente funzioni precise e strategiche nella difesa del territorio e nella gestione della

risorsa acqua. Proprio negli ultimi giorni  i due Consorzi di Boni ca foggiani,  hanno dato e cace prova

della loro importanza, a rontando l’emergenza con professionalità e coordinazione, limitando danni

maggiori al territorio.

BCC San Giovanni Rotondo,
condizioni particolari per chi
è stato colpito dall’alluvione

10 SETTEMBRE 2014  0

I 70 anni di scautismo a San
Severo

9 SETTEMBRE 2014  0

Porreca, Camera di
Commercio: Ora azioni
concrete per il Gargano

8 SETTEMBRE 2014  0

1

    CAPITANATA.IT (WEB)
Data

Pagina

Foglio

10-09-2014

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Pag. 5



1

Data

Pagina

Foglio

10-09-2014
8

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 11



FOGGIA — «Sono tornato con un’idea precisa dai miei viaggi sul

Gargano: prima di tutto bisogna liberare i canali di scorrimento

da quella pietrificazione che se dovesse piovere diventa

un’ostruzione, l’annuncio di una tragedia». Lo ha detto il

presidente della Regione Puglia, Nichi Vendola, parlando degli

interventi necessari sul Gargano colpito dall’alluvione dello

scorso fine settimana. Vendola, che nel pomeriggio accompagna

il ministro dell’agricoltura Maurizio Martina in una visita sui

luoghi più colpiti, ne ha parlato a Bari con i giornalisti a margine

dell’ottavo Congresso Europeo sul Biologico.

Il governatore ha illustrato l’ordinanza appena firmata

sullo stoccaggio temporaneo di emergenza dei

materiali lapidei e legnosi prodotti dagli aventi calamitosi

ed alluvionali sul Gargano. «Noi ci rivolgiamo ai sindaci perché

indichino le aree di temporanea collocazione e smaltimento

delle pietre e dei massi. Sono operazioni che devono fare

prevalentemente i consorzi di bonifica, le altre autorità

preposte. Poi domani - ha annunciato Vendola - porteremo alla

autorità di governo nazionale la prima relazione su danni e la

prima valutazione degli interventi immediati e della loro

necessaria messa in cantiere; le opere ed il finanziamento

relativo». «Si tratta di opere - ha aggiunto - che per i primi

interventi relativi ai punti critici di frattura del territorio

richiedono un finanziamento che non è inferiore a 50 milioni di

euro. Soltanto per la parte che riguarda problematiche di

dissesto del territorio».

10 settembre 2014
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I NOSTRI AMICI A 4 ZAMPE
Aiutiamo a cercare casa agli animali in
difficoltà. E siamo a disposizione per le
segnalazioni di quelli scomparsi.

 

CUCINIAMO INSIEME
Volete preparare un piatto sfizioso
fatto in casa? Date un´occhiata alle
ricette di Mamma Pina.

 

DI CHE VIA SEI?
Sapete a chi è intitolata la via dove
abitate? Un altro modo per conoscere
la città.

 
CURIOSITA´ D´ALTRI TEMPI
Un viaggio nella storia della città che ci
porterà a nuove scoperte.

Firenze, Mercoledì 10 Settembre 2014 - ore 11:47

 

RIFACIMENTO DELL´ARGINE DEL TURBONE
Iniziano i lavori finanziati dalla Regione

Era febbraio scorso quando le piogge abbondanti e l’ondata di piena del torrente Pesa danneggiavano l’argine
della cassa di espansione del Turbone, alle porte di Montelupo Fiorentino. Il cedimento parziale di un lato della
scarpata non aveva causato sul momento nessuna conseguenza visto che anche in caso di una completa rottura,
l’acqua non sarebbe arrivata alle case.

Per riparare al danno è stato necessario attendere il finanziamento da parte della Regione. Nel frattempo, già
dopo i primissimi sopralluoghi congiunti, il Consorzio, in accordo con il Comune e gli altri enti locali, si è messo a
lavoro per redigere rapidamente il progetto e portare avanti tutti gli adempimenti burocratici necessari per
partire subito non appena arrivate le autorizzazioni.

Il via libera è arrivato nei giorni scorsi, giusto in tempo prima della stagione autunnale come auspicato dal
Presidente del Consorzio e del Sindaco di Montelupo, rendendo dunque possibile l’avvio dei lavori finanziati dalla
Regione per un importo stimato di circa 470 mila euro e condotti direttamente dal Consorzio per una durata
stimata in circa 3 mesi e mezzo.

L’intervento, che all’apparenza potrebbe sembrare semplice, in realtà prevede il rifacimento di oltre 200 metri di
argine, con l’utilizzo di circa 10 mila metri cubi di terra e di circa 3 mila metri cubi di scogliera per rinforzare la
scarpata lato fiume. Ovviamente, dovendo lavorare all’interno dell’alveo, pur avendo cominciato con pieno sole, i
tempi di realizzazione, sono subordinati alle condizioni meteo e al livello del torrente nella prossima stagione.

“La risoluzione di questa importante criticità in pochi mesi è un bell’esempio di collaborazione istituzionale, con il
Comune che fa da sentinella e presidio sul territorio, il Consorzio ente tecnico-operativo che stima le priorità,
progetta ed esegue i lavori e la Regione che è disponibile ad accogliere le richieste indicate come più urgenti e
importanti” commenta il Presidente del Consorzio di Bonifica n. 3 Medio Valdarno, Marco Bottino.
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Gargano: Vendola firma ordinanza urgente per
smaltimento materiali lapidei

BARI - Questo pomeriggio il Presidente della Regione Puglia Nichi Vendola ha firmato un ordinanza urgente
per lo stoccaggio temporaneo di emergenza dei materiali lapidei e legnosi prodotti dagli eventi calamitosi ed
alluvionali che si sono abbattuti sul Gargano nei giorni scorsi.

“Noi ci rivolgiamo ai sindaci  - ha spiegato il Presidente Vendola parlando con i giornalisti a margine
dell’ottavo congresso di agricoltura biologica - perchè indichino le aree, sia pure temporanee, di
collocazione e smaltimento delle pietre e dei massi. Sono operazioni che devono fare prevalentemente i
consorzi di bonifica e le altre autorità preposte. Io sono tornato con una idea precisa dai miei viaggi
garganici, e cioè che prima di tutto bisogna liberare i canali di scorrimento da quella pietrificazione che, se
dovesse piovere nuovamente, potrebbe diventare un’ostruzione oltre che l’annuncio di una nuova tragedia”.

Ricordando il tavolo tecnico convocato dal ministro Galletti per domani mattina a Roma, il Presidente
Vendola ha detto che  “sarà presentata domani a tutte le autorità di governo nazionale, la prima relazione
sui danni e la prima valutazione degli interventi immediati, della loro necessaria messa in cantiere e il
finanziamento delle opere”.

“Sono opere – ha ricordato Vendola – che, per i primi interventi relativi ai punti critici di frattura del territorio,
richiedono un finanziamento non inferiore ai 50 milioni di euro, soltanto per la parte che riguarda
problematiche di dissesto del territorio”.

Commentando poi la notizia dell’apertura di una inchiesta da parte della Procura di Foggia, Vendola ha
detto che la considera “una buona notizia”.

GOCerca...
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Post più recente Post più vecchio

“Bisogna capire – ha concluso Vendola - se c’è una relazione tra alcuni effetti del disastro e alcune
violazioni della legge dello Stato, e anche della legge naturale, che sono state compiute in quell’area. Credo
che bisogna chiudere la lunga stagione non solo della illegalità, ma anche della impunità in materia
ambientale”.
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HOME EMPOLESE - VALDELSA << INDIETRO

Era febbraio scorso quando le piogge abbondanti e l’ondata di piena del

torrente Pesa danneggiavano l’argine della cassa di espansione del

Turbone, alle porte di Montelupo Fiorentino. Il cedimento parziale di un

lato della scarpata non aveva causato sul momento nessuna

conseguenza idraulica considerato che l’argine divide solo il corso

d’acqua dalla vasca di laminazione e che dunque anche in caso di una

completa rottura, l’acqua non sarebbe arrivata alle case.

Per riparare al danno è stato necessario attendere l’inserimento ufficiale

nel piano annuale di manutenzione della Regione e dunque il

finanziamento da parte della fiscalità generale, obbligatorio in casi come

questi di manutenzione straordinaria.

TweetTweet 3 0
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un lavoro costruttivo per
rivitalizzare il centro storico”
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febbraio
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Nel frattempo, già dopo i primissimi sopralluoghi congiunti, il Consorzio,

in accordo con il Comune e gli altri enti locali, si è messo a lavoro per

redigere rapidamente il progetto e portare avanti tutti gli adempimenti

burocratici necessari per partire subito non appena arrivate le

autorizzazioni.

Il via libera è arrivato nei giorni scorsi, giusto in tempo prima della

stagione autunnale come auspicato dal Presidente del Consorzio e del

Sindaco di Montelupo, rendendo dunque possibile l’avvio dei lavori

finanziati dalla Regione per un importo stimato di circa 470 mila euro e

condotti direttamente dal Consorzio per una durata stimata in circa 3

mesi e mezzo.

I lavori al Turbone di Montelupo Fiorentino

L’intervento, che all’apparenza potrebbe sembrare semplice, in realtà

prevede il rifacimento di oltre 200 metri di argine, con l’utilizzo di circa 10

mila metri cubi di terra e di circa 3 mila metri cubi di scogliera per

rinforzare la scarpata lato fiume. Ovviamente, dovendo lavorare

all’interno dell’alveo, pur avendo cominciato con pieno sole, i tempi di

realizzazione, sono subordinati alle condizioni meteo e al livello del

torrente nella prossima stagione.

“La risoluzione di questa importante criticità in pochi mesi è un

bell’esempio di collaborazione istituzionale, con il Comune che fa da

sentinella e presidio sul territorio, il Consorzio ente tecnico-operativo che

stima le priorità, progetta ed esegue i lavori e la Regione che è

disponibile ad accogliere le richieste indicate come più urgenti e

importanti” commenta il Presidente del Consorzio di Bonifica n. 3 Medio

Valdarno, Marco Bottino.

I lavori al Turbone di Montelupo Fiorentino
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Taglio alberi a Gossolengo, Zermani:
“Basta speculazioni pseudo
ambientaliste"
Pubblicato: mercoledì 10 settembre 2014 - 19:29

Fausto Zermani

Piacenza - Il Consorzio di Bonifica di Piacenza interviene sulle polemiche
sollevate dalle associazioni ambientaliste che si sono pronunciate contro
l’abbattimento di un filare di alberi nei pressi di Gossolengo, in prossimità
del Rio Comune dove il Consorzio sta effettuando lavori per il contenimento
e il risparmio delle acque: “Relativamente agli interventi sull’alberatura, la
pericolosità del filare parallelo alla strada provinciale, è stata
riconosciuta anche dalle stesse associazioni. Questo è un momento di
grande crisi economica e di dissesti idrogeologici che non lascia spazio a
strumentalizzazioni troppo spesso costruite per conservare la propria
visibilità minoritaria”.

 

IL COMUNICATO DEL CONSORZIO DI BONIFICA

Il Consorzio di Bonifica di Piacenza ha illustrato ampiamente le finalità
dell’intervento sul Rio Comune nell’articolo pubblicato da questo quotidiano
lo scorso 30 agosto. Le associazioni sono contrarie all’esecuzione dei lavori
ed affermano l’inutilità per l’agricoltura piacentina dei 10 milioni di euro
investiti dallo Stato sul nostro territorio. A dimostrazione del contrario
basta ricordare che la pubblica utilità, l’indifferibilità e l’urgenza delle opere
in progetto sono state decretate dal Ministero per le Politiche Agricole, e il
finanziamento è stato concesso nell’ambito del Piano Irriguo Nazionale. Le
opere in progetto sono tutte finalizzate al risparmio della risorsa idrica del
Trebbia, a vantaggio di un territorio irrigato di circa 11 mila ettari, che
contribuisce alle produzioni agro-alimentari di eccellenza, tema centrale di
Milano Expo 2015.

Relativamente agli interventi sull’alberatura, la pericolosità del filare
parallelo alla strada provinciale, è stata riconosciuta anche dalle stesse
associazioni. Quanto all’auspicata obbligatoria applicazione delle “linee
guida regionali per la riqualificazione ambientale dei Canali di Bonifica”, è
opportuno ricordare ai cittadini, compreso il signor Zurla di Rossia, che
comporterebbe l’ampliamento ai danni delle proprietà private delle
larghezze dei canali, restituendo spazi naturali al corso d’acqua. Zermani,
Presidente del Consorzio di Bonifica di Piacenza, Ente impegnato per la
salvaguardia del territorio, l’irrigazione e la prevenzione del rischio
idraulico, conclude affermando che “questo è un momento di grande crisi
economica e di dissesti idrogeologici che non lascia spazio a
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strumentalizzazioni troppo spesso costruite per conservare la propria
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Gossolengo, Zermani "Basta con le
speculazioni pseudo ambintaliste"

A pochi giorni dalla biciclettata di
Legambiente contro l'intervento previsto
nella zona di Gossolengo

Il Consorzio di Bonifica di Piacenza ha illustrato ampiamente le finalità

dell’intervento sul Rio Comune nell’articolo pubblicato da questo

quotidiano lo scorso 30 agosto.

Le associazioni sono contrarie all’esecuzione dei lavori ed affermano

l’inutilità per l’agricoltura piacentina dei 10 milioni di euro investiti dallo

Stato sul nostro territorio.

A dimostrazione del contrario basta ricordare che la pubblica utilità,

l’indifferibilità e l’urgenza delle opere in progetto sono state decretate

dal Ministero per le Politiche Agricole, e il finanziamento è stato

concesso nell’ambito del Piano Irriguo Nazionale. Le opere in progetto

sono tutte finalizzate al risparmio della risorsa idrica del Trebbia, a vantaggio di un territorio irrigato di circa 11 mila ettari,

che contribuisce alle produzioni agro-alimentari di eccellenza, tema centrale di Milano Expo 2015.

Relativamente agli interventi sull’alberatura, la pericolosità del filare parallelo alla strada provinciale, è stata riconosciuta

anche dalle stesse associazioni.

Quanto all’auspicata obbligatoria applicazione delle “linee guida regionali per la riqualificazione ambientale dei Canali di

Bonifica”, è opportuno ricordare ai cittadini, compreso il signor Zurla di Rossia, che comporterebbe l’ampliamento ai

danni delle proprietà private delle larghezze dei canali, restituendo spazi naturali al corso d’acqua.

Zermani, Presidente del Consorzio di Bonifica di Piacenza, Ente impegnato per la salvaguardia del territorio, l’irrigazione

e la prevenzione del rischio idraulico, conclude affermando che “”questo è un momento di grande crisi economica e di

dissesti idrogeologici che non lascia spazio a strumentalizzazioni troppo spesso costruite per conservare la propria

visibilità minoritaria.””
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